
.

Si va verso un graduale ritor-
no alla normalità per l’offer-
ta treni tra Ventimiglia e Ge-
nova. Come anticipato qual-
che mese fa Trenitalia, a bor-
do degli Intecity, ha iniziato 
ad installare gli stalli per le 
biciclette e il corner bar. So-
no a disposizione dei passeg-
geri due distributori distinti 
di bibite e snack nonché un 
ulteriore distributore di be-
vande calde. Ma sono pre-
senti anche sedute per poter 
consumare durante il viag-

gio. Tra i treni già dotati del 
nuovo servizio figurano l'In-
tercity 505 Ventimiglia – Ro-
ma Termini e di conseguen-
za anche l’Ic 518 Roma Ter-
mini-Ventimiglia.

Con la Fase 2 bis sono stati 
ripristinati il treno regionale 
11341 Ventimiglia (05.30)- 
Genova Brignole (08.13), il 
treno regionale 6190 Savo-
na  20.55)-  Ventimiglia  
(22.47) e il treno regionale 
11353 Ventimiglia (17.57) 
che ha nuovamente termi-

ne corsa a Genova Brignole 
(20.25).  Una  quantità  di  
corse regionali che vale cir-
ca il 64% dell’offerta ordi-
naria ante Covid-19 e arri-
va al  75% dei  posti,  se  si  
considera  la  capienza  dei  
treni utilizzati.

«L’offerta – fa sapere Treni-
talia - è distribuita in manie-
ra differenziata per aree geo-
grafiche e far sì che non sia 
superata la quota del 50% 
della  capienza massima di  
ciascun treno». Restano an-
cora in stand by il treno Frec-
ciarossa da Genova per Mila-
no e Venezia e il Freccia Bian-
ca da Genova per Roma. I  
pendolari chiedono anche il 
ripristino  degli  Intercity  
655,676 e dei Thello per i  
pendolari. G. B. —
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VALERIA PRETARI

FINALE L. 

È convocata per questa matti-
na nella sede di Finale Ambien-
te l’assemblea dei soci per l’ap-
provazione del bilancio e per 
valutare  il  licenziamento  di  
Francesco D’Agostino, l’uomo 
di 58 anni, che mercoledì scor-
so ha ferito a coltellate tre col-
leghi e poi ha dato fuoco agli uf-
fici della direzione del porto di 
Finale Ligure a Capo San Dona-
to, prima di essere bloccato e 
arrestato dai carabinieri. 

Al cda parteciperanno la di-
rettrice Simona Ferrando, l’av-
vocato Maurizio Parodi, lega-
le della società Finale Ambien-
te in materia di lavoro, il presi-
dente di Finale Ambiente Ful-
vio Carzolio e i sindaci Ugo Fra-
scherelli e Roberto Barelli. Du-
rante l’incontro si valuterà il li-
cenziamento  immediato  
dell’uomo, un provvedimento 
molto  probabile  considerata  
la natura pubblica della socie-
tà partecipata che gestisce il  
porticciolo  e  i  gravi  episodi  
che riguardano la condotta di 

D’Agostino, accusato di tripli-
ce tentato omicidio, incendio 
doloso  e  strage.  D’Agostino  
che lavorava come operaio al 
porto dal 2007, nell’ultimo an-
no aveva ricevuto numerose 
sanzioni disciplinari. L’ultima 
lettera di contestazione gli era 
stata recapitata la scorsa setti-
mana, «per omissione di servi-

zio al porto» dopo che una bar-
ca era quasi affondata in porto 
alla fine di aprile. Il giorno pri-
ma dell’aggressione e dell’in-
cendio l’uomo aveva dato in 
escandescenza negli uffici por-
tuali urlando davanti ad alcu-
ni colleghi frasi ingiuriose con-
tro i suoi superiori e la direttri-
ce Ferrando. Nessuno però si 
sarebbe mai immaginato che 
dalle parole sarebbe passato ai 

fatti. Ad essere feriti sono stati 
un responsabile tecnico di Fi-
nale Ambiente (all’addome), 
un referente dell’ufficio porto 
e un nostromo (ad una mano e 
ad  una  gamba),  mentre  un  
geologo è stato intossicato dal 
fumo. Il Comune di Finale e la 
direzione di Finale Ambiente 
hanno condannato duramen-
te  l’episodio  definendolo  
«un’azione criminale, da con-
dannare senza giustificazioni 
nè attenuanti». «Ci riteniamo 
parte lesa, e per questo inten-
zionati a perseguire vie legali 
per tutelare la società ed i suoi 
lavoratori –  hanno scritto in 
una nota congiunta - Di certo 
da parte nostra la massima tu-
tela dei diritti ma anche un do-
veroso perseguimento dei do-
veri che come servizio pubbli-
co siamo tenuti ad osservare, 
dai vertici aziendali all’intera 
struttura  organizzativa  e  di-
pendente. Affinché questa im-
portante azienda del territorio 
funzioni occorre l’impegno di 
tutti ed un rispetto di norme e 
regole ancora più necessario 
trattandosi di un’azienda pub-
blica al servizio della città, che 
quindi deve essere esempio co-
struttivo per la comunità». 

Intanto  giovedì  alle  14,30  
durante un consiglio comuna-
le straordinario si discuterà di 
un ordine del giorno presenta-
to dai consiglieri comunali di 
opposizione Massimo Gualber-
ti, Camilla Fasciolo, Tiziana Ci-
leto e Pier Paolo Cervone, rela-
tivo ad una relazione del sinda-
co Ugo Frascherelli proprio in-
torno ai gravi fatti dello scorso 
13 maggio nel porto di Capo 
San Donato. —
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Viadotto di Altare della pro-
vinciale 29, resta in vigore la 
limitazione ai mezzi sopra le 
7,5 tonnellate. A poco più di 
un mese dallo stop ai mezzi 
pesanti,  necessario  dopo  il  
parziale danneggiamento di 
un giunto di dilatazione della 
struttura, sul viadotto Rastel-
lo sono ancora in corso le valu-
tazioni da parte dei tecnici. 
«Siamo in attesa di ricevere le 
ultime valutazioni - spiega il 
consigliere responsabile per 
la Viabilità provinciale, Lua-
na Isella -. Nell’ultimo mese 
sono stati valutati gli effetti 
dell’intervento di sostituzio-

ne parziale del giunto di dila-
tazione,  eseguito  nel  punto  
danneggiato all’inizio di apri-
le. Il tratto sarà riaperto senza 
limitazioni al termine dei con-
trolli». La Provincia ha annun-
ciato, intanto, l’avvio di nuo-
ve asfaltature sulla Sp 339, 
nel tratto compreso tra Mille-
simo e Cengio, ad opera dell’a-
zienda responsabile della po-
sa delle nuove condotte del 
metanodotto: per una decina 
di giorni, e sino al prossimo 
29 maggio, su alcuni tratti po-
trà essere perciò istituito un 
senso unico alternato regola-
to da semafori. Palazzo Nervi 
ha infine autorizzato nuovi la-
vori per la posa dei nuovi cavi-
dotti per le reti in fibra ottica 
da parte di Open Fiber: gli sca-
vi  interesseranno  più  tratti  
lungo la Sp 28 Bis a Cosseria e 
le provinciali 11 e 15 nel terri-
torio di Carcare. L.MA. —
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Parla il Comitato locale

“L’ospedale
di Cairo
non diventi
zona buffer”

Savona: nuovi servizi sugli intercity

Fs: più treni per far sì
che siano occupati al 50%

il g rave episodio avvenuto nel porticciolo di capo san donato

Ha accoltellato tre colleghi
ora rischia di essere licenziato
La decisione sarà presa dell’assemblea dei soci di Finale Ambiente
convocata per questa mattina: l’uomo è in carcere per tentato omicidio

L’intervento dei pompieri negli uffici di Finale Ambiente 

“E’ stata un’azione 
criminale che non ha 

giustificazioni né 
attenuanti”

U
na  zona  buffer  
(zona tampone) 
all’ospedale  di  
Cairo per gli an-

ziani che, vinto il Covid, po-
trebbero essere dimessi dai 
reparti ma, avendo ancora 
un  rischio  contagio,  non  
possono tornare alle Rsa e 
case di riposo suscita le per-
plessità del Comitato sani-
tario locale. Oggi il commis-
sario dell’Asl 2, Paolo Cava-
gnaro, si  confronterà con 
Alisa  anche  sull’ospedale  
di Cairo, e una delle ipotesi 
è,  appunto,  questa,  visto  
che il problema è reale e ri-
guarderebbe,  in  Liguria,  
circa 200 anziani ancora ri-
coverati.  Commentano,  
dal Comitato:  «Compren-
diamo che sia indispensabi-
le trovare una “zona buf-
fer” per i nostri anziani. L’i-
potesi, però, che sia realiz-
zata a Cairo non ci pare ade-
guata, considerando che il 
soggiorno non si esaurireb-
be entro poco tempo.  Se  
l’Ospedale  di  Cairo  avrà  
questa funzione, quando ri-
tornerà disponibile per ri-
dare, come promesso, tutti 
i servizi necessari alla popo-
lazione, compreso il Pron-
to soccorso?».

Il Comitato ipotizza quin-
di l’utilizzo di altre struttu-
re buffer, da Loano all’ex 
ospedale di Millesimo (que-
st’ultima, però, davvero az-
zardata, visto che è comple-
tamente  abbandonato  da  
decenni). Così come è diffi-
cile pensare alla Scuola pe-
nitenziaria, per quanto la 
palazzina sia  stata  finora 
sottoutilizzata. M. CA. —
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IL CASO

interventi in valbormida

Lavori al viadotto di Altare
e sulla Provinciale a Cengio

Limitazioni ai Tir sul viadotto

Un referendum tra i lavora-
tori per valutare i contenuti 
del contratto integrativo di 
lavoro presso la piattafor-
ma Vado Gateway di Apm 
Terminals.  Lo  ha  indetto  
per oggi Uil  Trasporti.  «Il  
contratto  –  ha  spiegato  
Franco Paparusso, segreta-
rio provinciale di Uil  Tra-
sporti – prevede una flessi-
bilità di orario per 10 giorni 
al mese per 11 mesi». Prose-
gue Paparussso:  “Gli  altri  
due  sindacati  confederali  
non concordano sulla sua 
applicazione ma come Uil 
abbiamo  ritenuto  giusto  

chiedere un parere ai lavo-
ratori sull'argomento». Pa-
parusso spiega il momento 
non particolarmente felice 
dopo  il  lockdown  dovuto  
all'amergenza Covid. «Dob-
biamo cercare di tenere pre-
sente la situazione non cer-
to facile che stiamo attraver-
sando dopo un lungo lock-
down in una zona di crisi 
complessa come la nostra. 
Questo contratto integrati-
vo potrebbe aprirci future 
prospettive di stabilizzazio-
ne del lavoro al termine dei 
primi undici mesi ». A.AM. —
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Vado lig ure: ci sarà un referendum

Orari flessibili alla Maersk
alta tensione tra i sindacati
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